

e) Augmenter le volume de bois d'oeuvre et de produits de bois manufacturés, ce qui est avantageux pour l'économie péruvienne en raison de l'afflux de devises fortes. Une augmentation du volume des exportations de bois d'oeuvre et de produits manufacturés du bois engendre un effet multiplicateur dans le secteur de l'exploitation des forêts, car les parcs nationaux et les directions de la conservation commenceront à être utilisés comme sources principales d'arbres de semis pour le reboisement futur. L'industrie forestière péruvienne.

Compte tenu de ce qui précède, tout programme de mise en valeur des forêts de réelle valeur pour le Pérou doit être élaboré au sein du pays. Une aide est nécessaire et peut être fournie par des experts expérimentés qui contribueront à éviter quelques fautes évidentes que les autres pays ont pu faire.

Ce n'est que ces dernières années que le Pérou a institué des directions gouvernementales pour aider au développement de l'industrie forestière. Il s'en est suivi une expansion impressionnante dans l'industrie, qui a vu naître de nombreuses entreprises d'exploitation forestière et l'ouverture d'un certain nombre de scieries et de fabriques de contre-plaqués.

Les experts indiquent que le développement doit croître d'une façon unifiée. Une exploitation des forêts limitée et contrôlée doit aller de pair avec l'expansion et la modification des